

Nama : LAODIKIA NATANAEL KRISJANTO  
NIS/NISN : 6345/0076254787  
Sekolah : SMP KATOLIK SLAMET RIYADI  
Alamat : Jl. Gajah Mada 12

Kelas : Kelas 8  
Semester : 2 (Dua)  
Tahun Pelajaran : 2022/2023

#### A. SIKAP

Dimensi	Deskripsi
Beriman, bertakwa kepada Tuhan Yang Maha Esa, dan berakhlak mulia	Siswa dapat memahami kehadiran Tuhan dalam kehidupan sehari-hari, taat beribadah, dan mewujudkan rasa syukur dengan peduli terhadap alam dan sesama.
Berkebinekaan global	Siswa baik dalam mengidentifikasi dan mendeskripsikan ide-ide tentang dirinya dan beberapa macam kelompok di sekitar dalam bingkai kebhinekaan.
Bergotong royong	Siswa mampu menyelaraskan tindakan sendiri dengan tindakan orang lain untuk melaksanakan kegiatan dan mencapai tujuan kelompok di lingkungan sekitar serta memberi semangat kepada orang lain untuk bekerja efektif dan mencapai tujuan bersama.
Mandiri	Siswa merancang strategi yang sesuai untuk menunjang pencapaian tujuan belajar, prestasi, dan pengembangan diri dengan mempertimbangkan kekuatan dan kelemahan dirinya, serta situasi yang dihadapi dengan baik.
Bernalar Kritis	Siswa dapat mengidentifikasi, mengklarifikasi, dan menganalisis informasi yang relevan serta memprioritaskan beberapa gagasan tertentu.
Kreatif	Siswa mengeksplorasi dan mengekspresikan pikiran dan/atau perasaannya dalam bentuk karya dan/atau tindakan, serta mengevaluasinya dan mempertimbangkan dampaknya bagi orang lain.

## B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
<b>Kelompok A</b>			
1	Pendidikan Agama Katholik dan Budi Pekerti	73	Kompetensi Memahami makna Gereja sebagai paguyuban telah tercapai, Perlu peningkatan pada Memahami ajaran Gereja tentang Sakramen Inisiasi, Memahami ajaran Gereja tentang Sakramen Tobat dan Sakramen Pengurapan Orang Sakit, Memahami peran Roh Kudus pada Gereja perdana dan Gereja masa kini
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	80	Kompetensi Menganalisa makna, arti dan tokoh Kebangkitan Nasional 1908 dalam perjuangan kemerdekaan NKRI telah tercapai, Perlu peningkatan pada Memproyeksikan nilai dan semangat Sumpah Pemuda tahun 1928 dalam bingkai Bhinneka Tunggal Ika, Menganalisis semangat dan komitmen kebangsaan untuk memperkuat NKRI dalam berbangsa dan bernegara
3	Bahasa Indonesia	70	Kompetensi mengidentifikasi, menelaah dan menyajikan teks persuasi, mengidentifikasi, menelaah dan menyajikan teks ulasan telah tercapai, Perlu peningkatan pada mengidentifikasi, menelaah dan menyajikan drama, mengidentifikasi, menelaah dan menyajikan tanggapan buku fiksi dan nonfiksi
4	Matematika (Umum)	72	Kompetensi Menentukan penyelesaian masalah sudut pusat, sudut keliling, panjang busur, dan luas juring lingkaran, Menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan luas permukaan dan volume bangun ruang sisi datar, Menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan teorema Pythagoras dan tripel Pythagoras telah tercapai, Perlu peningkatan pada Menyajikan dan menganalisis masalah ukuran pemusatan dan penyebaran data serta mengambil kesimpulan, Menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan peluang empirik dan teoretik suatu kejadian percobaan
5	Ilmu Pengetahuan Alam (IPA)	73	Kompetensi Menjelaskan tekanan zat dan penerapannya dalam kehidupan melalui penyelidikan telah tercapai, Perlu peningkatan pada Menganalisis konsep getaran, gelombang, bunyi serta sistem pendengaran dalam kehidupan termasuk hewan melalui percobaan, Menganalisis sifat-sifat cahaya, pembentukan bayangan pada cermin dan lensa, prinsip kerja optik serta penerapannya, Menganalisis sistem ekskresi serta upaya menjaga kesehatannya dan menyajikannya dalam bentuk karya, Menganalisis sistem pernapasan serta upaya menjaga kesehatannya dan menyajikannya dalam bentuk karya
6	Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS)	75	Perlu peningkatan pada Menganalisis keunggulan dan keterbatasan ruang dalam permintaan, penawaran, dan teknologi di Indonesia dan negara-negara ASEAN, Menganalisis kronologi perubahan dari masa penjajahan sampai tumbuhnya semangat kebangsaan
7	Bahasa Inggris	74	Kompetensi menangkap makna dan menyusun teks kejadian dan kebenaran umum di masa lampau (recount text) telah tercapai, Perlu peningkatan pada menangkap makna lirik lagu terkait kehidupan remaja, menerapkan dan menyusun teks tentang kejadian rutin atau kebenaran umum sesuai unsur kebahasaan
<b>Kelompok B</b>			
8	Seni dan Budaya	80	Kompetensi Memahami serta menyanyikan lagu daerah dengan dua suara atau lebih secara berkelompok, Memahami serta menyanyikan lagu daerah sesuai teknik dan gaya dialektika atau intonasi kedaerahan, Memahami teknik permainan alat-alat musik tradisional serta memainkan secara berkelompok telah tercapai, Perlu peningkatan pada Memahami teknik permainan salah satu alat musik tradisional serta memainkan secara perorangan
9	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	82	Kompetensi Memahami dan mempraktikkan variasi gerak spesifik dalam berbagai permainan bola besar sederhana dan atau tradisional, Memahami dan mempraktikkan variasi gerak spesifik jalan, lari, lompat, dan lempar dalam berbagai permainan sederhana dan atau tradisional, Memahami latihan peningkatan derajat kebugaran jasmani yang terkait dengan keterampilan (kecepatan, kelincahan, keseimbangan, dan koordinasi) serta pengukuran hasilnya telah tercapai
10	Prakarya	78	Kurang dalam Menganalisis, mengolah, dan mengemas bahan sereal, kacang dan umbi menjadi makanan atau minuman di wilayah setempat, Menganalisis, mengolah, dan mengemas bahan sereal, kacang, dan umbi di wilayah setempat menjadi produk pangan setengah jadi, Menganalisis, mengolah, dan mengemas bahan setengah jadi dari sereal, kacang, dan umbi di wilayah setempat menjadi pangan siap konsumsi, Memahami, mengolah, dan mengemas hasil samping sereal, kacang, dan umbi menjadi produk pangan di wilayah setempat
11	Muatan Lokal Bahasa Daerah	76	Kompetensi memahami dan menanggapi isi teks cerita Ramayana, Membaca pemahaman teks legenda, menelaah teks Pihulang Serat Wulangreh pupuh Kinaranti telah tercapai

Nama : LAODIKIA NATANAEL KRISJANTO  
NIS/NISN : 6345/0076254787  
Sekolah : SMP KATOLIK SLAMET RIYADI  
Alamat : Jl. Gajah Mada 12

Kelas : Kelas 8  
Semester : 2 (Dua)  
Tahun Pelajaran : 2022/2023

### C. EKSTRAKURIKULER

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1	Pramuka	Sangat Baik	Memiliki sikap disiplin dan tanggung jawab yang sangat baik selama mengikuti kegiatan ekstra kurikuler pramuka
2	Bahasa Mandarin	Baik	Mahir dalam penulisan hanzi dan pola kalimat perbandingan

### E. KETIDAKHADIRAN

Sakit	:	3 hari
Izin	:	0 hari
Tanpa Keterangan	:	0 hari

### F. CATATAN WALI KELAS

*Ananda Laodikia Natanael Krisjanto jadilah pribadi yang selalu percaya diri. Tingkatkan terus kedisiplinan dan tanggung jawab dalam belajar sehingga dapat terus meningkatkan prestasi.*

#### Keputusan :

Berdasarkan hasil yang dicapai pada semester 1 dan 2, Peserta didik ditetapkan :

**NAIK KE KELAS : IX ( SEMBILAN )**

Mengetahui  
Orang Tua/Wali,

Ponorogo, 24 Juni 2023  
Wali Kelas,

Janis Adi Wicaksono, S.S.  
NIP.



Mengetahui  
Kepala Sekolah

Kresensiana Vitarini, S.S.  
NIP.